



## Noroña pide a Ken Salazar no interferir en aprobación de la reforma judicial

Tras las críticas del **embajador de Estados Unidos en México**, Ken Salazar sobre las posibles repercusiones económicas y democráticas de la reforma judicial, el diputado federal del PT, **Gerardo Fernández Noroña** pidió que nadie debe interferir en los asuntos políticos de México.

“¿Qué se le perdió aquí a Ken Salazar? **Que él en su país diga lo que hagan**, en México manda el pueblo de México y nadie más. Que se oiga bien y que se oiga lejos, eso de andarle haciendo los mandados al gobierno de Estados Unidos se acabó, nosotros no tenemos más jefe que el pueblo de México cueste lo que cueste. Nuestra independencia y nuestra soberanía no tiene precio. Pueden hacer todas las presiones que quieran, **no nos vamos a echar atrás**”, declaró el diputado.